



Coupon elettronici Fiera Bolzano - istruzioni per l'uso da inoltrare ai vostri clienti

1. Vai alla pagina fieramesse.com/tickets e seleziona la fiera di tuo interesse.
2. Inserisci il codice Coupon nel campo indicato e clicca su "Aggiungi codice".
3. Il biglietto viene aggiunto automaticamente al carrello.
4. Clicca su "procedi"
5. Inserisci i dati dell'acquirente (nome, cognome, nazione, città, email) e accetta i termini di acquisto e la informativa sul trattamento dei dati personali. Clicca su "procedi"
6. Inserisci i dati del visitatore (nome, cognome, nazione, città, email) e accetta la informativa sul trattamento dei dati personali.
7. Clicca su "procedi" e poi concludi l'acquisto.
8. Riceverai il tuo biglietto per e-mail.
9. Stampa il biglietto o salvalo sul tuo smartphone per mostrarlo ai tornelli d'ingresso.



Elektronische Coupon Messe Bozen - Anleitung für Ihre Kunden

1. Gehen Sie auf die Internetseite fieramesse.com/de/tickets und wählen Sie die gewünschte Messe aus.
2. Geben Sie den erhaltenen Gutscheincode in das vorgesehene Feld ein und klicken Sie auf „Code hinzufügen“.
3. Das Ticket wird automatisch in den Einkaufswagen gelegt.
4. Klicken Sie auf „Fortfahren“.
5. Geben Sie Ihre Käuferdaten ein (Vorname, Nachname, Land, Stadt, E-Mail-Adresse) und akzeptieren Sie Verkaufsbedingungen und den Datenschutzhinweis. Klicken Sie auf „Weiter“.
6. Geben Sie die Besucherdaten ein (Vorname, Nachname, Land, Stadt, E-Mail-Adresse) und akzeptieren Sie den Datenschutzhinweis.
7. Klicken Sie auf „Weiter“, um den Kauf abzuschließen.
8. Sie erhalten Ihr Ticket per E-Mail.
9. Drucken Sie Ihr per E-Mail erhaltenes Ticket aus oder speichern Sie es auf Ihrem Smartphone, damit Sie es bei den Drehkreuzen am Eingang vorzeigen können.



Electronic coupon Fiera Bolzano - instructions to send to your clients

1. Go to fieramesse.com/en/tickets and select the trade show of your interest.
2. Enter the received code in the field "Enter Code" and click "Add code"
3. The ticket will be automatically added to the shopping cart.
4. Click on "Proceed"
5. Enter the buyer's details for this order (first name, last name, country, city, email) and accept the terms and conditions as well as the information on the processing of personal data. Click on "Next".
6. Enter the visitor's details (first name, last name, country, city, email) and accept the information on the processing of personal data.
7. Click on "Next" to confirm your order.
8. You will receive your ticket via mail.
9. Print the ticket you received by email or save it on your smartphone to show at the turnstiles at the entrance.